

WIR in Rehlingen-Siersburg

Info des SPD-Gemeindeverbandes Rehlingen-Siersburg

Dezember 2023



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

trotz immer schwieriger werdenden finanziellen Rahmenbedingungen wurde zur Mitte des Jahres ein Haushalt beschlossen, der für dieses Jahr Investitionen von rund 11 Millionen Euro vorsah. Einen Überblick über einige realisierte Projekte geben die Innenseiten. Auch für 2024 sind Investitionen von 9,5 Millionen Euro geplant. So können wir weiterhin in die wichtigen Bereich Kindergärten, Schulen und unsere kommunale Infrastruktur investieren, um

unsere Gemeinde so weiter voranzubringen und zukunftsfest zu machen. Wir wünschen Ihnen frohe und friedvolle Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr verbunden mit den besten Wünschen, Gesundheit, Glück und Erfolg.

Herzliche Grüße

Dr. Michael Altmayer
SPD-Gemeinderatsfraktion

Maik Licher
SPD-Gemeindeverband

DIE GEMEINDERATSFRAKTION INFORMIERT

Öffentliche Gebäude sicherer und bürgerfreundlicher

Anträge zu Wickeltisch, Defibrillatoren und Periodenprodukten in den öffentlichen Gebäuden der Gemeinde realisiert

Mit drei Anträgen hat die Gemeinderatsfraktion Mitte des Jahres die Ausstattung unserer öffentlichen Gebäude mit Wickeltisch, Defibrillatoren und Periodenprodukten gefordert und beschlossen, um diese damit kinder-, familien- und frauenfreundlich sowie bei Notfällen sicherer zu machen.

Wickeltische und Spenderboxen für Periodenprodukte sind bereits installiert. Die Defibrillatoren sind auch geliefert, jedoch noch nicht überall installiert, da erst noch eine Einweisung erfolgen soll.

Wir bedanken uns bei der Gemeindeverwaltung für die zeitnahe Umsetzung der entsprechenden Beschlüsse im Gemeinderat diesbezüglich.



Einladung Neujahrsempfang

Sonntag,
07.01.24, 11:00 Uhr

Kultur- und Sporthalle
Rehlingen

Gemeinsame Forderung an die Bahn

Die SPD-Fraktion im Gemeinderat von Rehlingen-Siersburg fordert von der Bahn Verlässlichkeit und Planbarkeit für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde und unterstützt die Forderung von Bürgermeister Joshua Pawlak. Die Bahn muss sicherstellen, dass die Niedertalbahn verlässlich fährt und darf die Bürgerinnen und Bürger nicht weiter im Regen stehen lassen, sondern muss die Mobilitätseinschränkung beheben.



WEITERE I

1 Biringen:

Auf Initiative der SPD-Ortsratsfraktion wurden Sanierungsarbeiten am Ehrendenkmal durchgeführt.

2 Oberesch:

Dank einer großzügigen 150.000-Euro-Förderung durch die LAG Warndt-Saargau wird die Antoniuskapelle in Oberesch zu einem lebendigen Event- und Begegnungsort. Neben kulturellen Veranstaltungen wird sie auch als romantischer Trauort für besondere Lebensmomente dienen.

3 Gerlfangen:

Nach der Sprengung des Geldautomaten im Juni 2023 erlitt die Nordgauhalle in Gerlfangen erhebliche Beschädigungen und ist seither für die Bevölkerung und den Vereinsbetrieb gesperrt. Nun ist es endlich soweit, denn die ersten Arbeiten zur Sanierung sind nach Freigabe durch die Versicherung angelaufen. Die ersten Schritte um das Gebäude wieder nutzen zu können sind damit getan.

4 Hemmersdorf:

Florianheim: Dank tatkräftiger Unterstützung der Hemmersdorfer Bürgerwerkstatt, welche die Abriss- und Vorarbeiten durchgeführt hat, konnte im Spätsommer die offizielle Eröffnung durch Ministerin Petra Berg erfolgen. Das Projekt konnte Dank Fördergeldern aus EU- und Landesmitteln durchgeführt werden.

5 Niedaltdorf:

Die neue Urnenwand für den Friedhof Niedaltdorf ist fertig und wird nach Fertigstellung des Fundaments aufgestellt.

6 Fürweiler:

Die Umbau- und Sanierungsarbeiten im Dorfgemeinschaftshaus sind abgeschlossen. Ein herzlicher Dank an alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer für die Unterstützung im Rahmen der Sanierungsmaßnahmen.

INVESTITIONEN

7 Fremersdorf:

Sanierung der Geisbachhalle

Im Januar 2024 erfolgt im ersten Bauabschnitt die Sanierung des Gesellschaftsraumes, der dann für Sitzungen und kleinere Sportgruppen genutzt werden kann. Wegen Kostensteigerungen und der Sprengung des Geldautomaten in der Gerlfanger Nordgauhalle und dem dadurch notwendigen Ausweichen von Vereinen der Gemeinde in andere Hallen müssen die Bauarbeiten zur Sanierung der Hallendecke der Geisbachhalle ins Frühjahr 2024 verschoben werden.

Rehlingen und Siersburg:

In den beiden größten Gemeindebezirken investieren wir in die Spielplatzinfrastruktur um ein Angebot für Kinder und Jugendliche zu schaffen.

9 So fand die offizielle Eröffnung des Mehrgenerationenspielplatzes auf der Itzbacher Dorfweide mit Ministerin Petra Berg im Juni statt. Hier ist ein Platz der Begegnung und die Nutzung für Menschen mit Beeinträchtigung entstanden.

8 Außerdem investieren wir in einen Kleinkinderspielplatz („U3-Kinderspielplatz“) am Ende des Etzelweges in Rehlingen. Zwischen Rehlingen und Siersburg soll darüber hinaus ein Jugendspielfeld entstehen. Wir wollen Kindern und Jugendlichen auch zukünftig einen Raum für sportliche Betätigung und soziale Interaktion bieten.

10 Eimersdorf:

Dorfgemeinschaftshaus: Die größten Umbauarbeiten sind fertig gestellt. In den nächsten Monaten folgen noch kleine Gewerke und Nachbesserungsarbeiten bis zur endgültigen Fertigstellung



ReSi - Wein mit Aussicht



Schöne Feiertage!
Ihre SPD
Rehlingen-Siersburg



Die Gemeinde Rehlingen-Siersburg ist um eine Attraktion reicher: Pünktlich zur beginnenden Weinlese fand am 7. Oktober die erste „ReSi – Wein mit Aussicht“-Weinwanderung statt. Die Strecke über ca. zehn Kilometer startete und endete an der Niedtalhalle in Siersburg und führt entlang der Nied bis nach Hemmersdorf und wieder zurück.

Für die Weinwanderung wurden ausgewählte Qualitätsweine aus dem Saarland und Umgebung angeboten. Am Start- und Zielpunkt der Wanderung konnten alle Weine der Wanderung erneut verkostet werden.

**Die 2. ReSi-
Wein-mit-
Aussicht-
Weinwanderung
ist für
Samstag,
31. August 24
geplant.**

IMPRESSUM
Herausgeber:
SPD-Gemeindeverband
V.i.S.d.P.: Maik Licher,
Dr. Michael Altmayer
Fotos: SPD
Fotos Weinwanderung:
Mae Demme, SPD
Layout: Peter Wagner, Dikom Werbung
Dillingen